

Antworten:

- *Glauben Sie, dass die Windräder den Bürgern/-innen von Schliengen gehören?*
Natürlich nicht !
Die Betreibergesellschaft ist die Bürgerwindpark Blauen GmbH und Co KG mit Sitz in Schönau. Die Geschäfte führt die EWS Projekt GmbH, die eine 100%-ige Tochter der EWS eG, Schönau, ist.
Die Bürgerwindrad Blauen EE eG (mit Sitz in Malsburg-Marzell) ist mit einer Kapitaleinlage als Kommanditist zu einem Drittel an der Betreibergesellschaft neben der EWS eG, Schönau und der BEGS, Müllheim beteiligt. Auch über die Gesellschafterversammlung hat sie keinen beherrschenden Einfluß. Tatsächlich nur 214 Kapitalanleger mit vermutlich unterschiedlichsten Wohnorten haben Genossenschaftsanteile an der Bürgerwindrad Blauen EE eG gezeichnet. (Stand 1/2014) **Ausschüttungen will die Genossenschaft in den nächsten 12 -17 Jahren nicht vornehmen.**
- *Glauben Sie, dass Windräder im Wald ökologisch sinnvoll und vernünftig sind?*
Natürlich nicht!
Windräder zerstören unseren wertvollen, über Jahrhunderte gewachsenen Mischwald. Wald ist mehr als nur Landschaft: **Er ist Wasserspeicher, Lebensraum für Pflanzen und Tiere, sorgt für ein ausgeglichenes Mikroklima und ist Erholungsraum für uns Menschen.**
- *Glauben Sie, dass Windräder auch bei Flaute Strom produzieren?*
Natürlich nicht !
Windräder gehören zu den volatilen Energiequellen.
D.h.: Sie produzieren nicht gleichmäßig Strom. Wenn viel Wind weht, haben wir, wenn dann auch noch Strom aus Photovoltaikanlagen hinzu kommt, ein Überangebot, bei zu wenig Strom müssen fossile Kraftwerke oder Atomstrom aus Frankreich die Unterdeckung ausgleichen.
Was fehlt, sind Stromspeicher. Diese müssten vor jedem weiteren Ausbau der erneuerbaren Energien dringend gebaut werden.

Wer für eine nachhaltige, zukunftsorientierte und vernünftige Klimawende ist, wer sich für Klima- und Naturschutz einsetzt, der stimmt am

18.02.2024 mit JA !

Für unseren Wald, für unsere nachfolgenden Generationen.

**Interessengemeinschaft Lebensraum Blauen
www.lebensraumblauen.de**

